

Ofertón ADSL de Jazztel! Nueva oferta explosiva de Jazztel ! Descúbrela llamando al 900 809 876 jazztel.com/promocion

Aprende el Metodo Silva Descarga el Mas Poderoso Metodo de Meditacion. Sonido Alfa Gratis. www.metodosilvadevida.com

Ayuda para Emprendedores ¡Entra Aquí y Cuéntanos tu Idea!. Herramientas y Asesoramiento Gratis [Granad](#) Anuncios Google

Informe21.com



Buscar
Buscar

Para formar parte de la información

- Actualidad
- Deportes
- Economía
- Espectáculos
- Gastronomía
- Política
- Salud
- Tecnología
- Opinión

Principal

Las emociones que suscitan los colores

Autor: Editor YU el Dom, 08/04/2012 - 15:51.

colores Salud y bienestar

Recomendar

0

5

Los publicistas lo tienen en cuenta a la hora de realizar sus campañas de marketing. Conocer las emociones que despiertan los colores puede ayudar a vender mejor un producto al relacionarlos con determinados conceptos. Pero no todos percibimos los colores de la misma forma.

La edad, el sexo, la formación y la nacionalidad del observador influyen a la hora de percibir y combinar los colores, según ha confirmado un experimento desarrollado en ocho países y en el que han participado investigadores de la Universidad de Granada. El estudio se llevó a cabo en España, Francia, Alemania, Reino Unido, Suecia, Irán, Argentina y Taiwán



con 223 participantes de diferentes edades y profesiones, tanto hombres como mujeres.

Los investigadores plantearon tres ejercicios diferentes. En el primero se presentaban 70 colores individuales, en el segundo combinaciones de dos colores y en el tercero colecciones de dos colores en fotografías de ropa de mujer de primavera, verano, otoño, e invierno.

Según esta investigación, publicada parcialmente en la revista 'Color Research and Application', las mujeres tienen a preferir los colores más claros y con menor croma (es decir, con menor pureza o saturación).

Los cambios con la edad

La encuesta también sugiere que a medida que envejecemos cambia la forma en la que

Síguenos en...

17000

Me gusta

@informe21

Ultimas noticias



El ejército de Resistencia del Señor desacredita el video "Kony 2012"



Venezuela se habitúa a las ausencias de Chávez



Snoop Dogg presentará libro hecho con papel que sirve para rolar tus porros



No te quedes sin saberlas: Las cinco mentiras que están arruinando tu salud

Noticias más leídas del día

percibimos los colores. Las personas mayores suelen preferir la combinación de colores claros, aunque con croma alto. Rafael Huertas Roa, profesor de la Universidad de Granada y responsable del experimento en España, explica que con los años se va perdiendo intensidad en la percepción del color, por lo que "es lógico que se prefieran colores más intensos en croma y claridad", señala en una nota de prensa de la universidad.

El estudio también encontró diferencias según la profesión o la formación de los participantes. Así, comprobaron que los individuos con formación en diseño (con estudios en arquitectura, moda o diseño gráfico) mostraban preferencia por los colores con menos saturación (tonos pastel) y por las combinaciones que tenían un tono parecido y eran más armoniosas.

Colores fríos y cálidos

Los participantes españoles y argentinos coincidieron en elegir mayoritariamente las combinaciones de colores fríos, mientras que los de otros países optaron con más frecuencia por los colores más cálidos.

El autor principal del artículo es Li-Chen Ou, que en la actualidad es investigador de la National Taiwan University of Science and Technology, en Taipei (cuando llevó a cabo este estudio trabajaba en la universidad británica de Leeds). Desde hace varios años investiga las emociones del color y ha publicado diversos trabajos sobre este tema que recoge en su web, 'World of colour emotion'. Como señala Ou, la relación entre color y emoción ha sido objeto de estudio desde hace tiempo de científicos y artistas.

Los resultados de sus test muestran, por ejemplo, cómo la mayoría de la población, con independencia de la nacionalidad, coincide en considerar el rojo un color cálido (un 90% de los encuestados). El color amarillo, sin embargo, es considerado cálido por un 60% mientras que un 40% lo califica como frío.

Aplicaciones

La percepción de los colores también depende de la cultura. Por ejemplo, en los países occidentales el rojo se relaciona con la pasión y advierte del peligro (en las señales de tráfico). En China simboliza la buena suerte.

Los autores subrayan la importancia de conocer estas asociaciones a la hora de elaborar campañas comerciales. Los colores ayudan a relacionar los productos con determinadas marcas y a recrear una atmósfera que influya en el comportamiento del consumidor. Asimismo, conocer qué emociones suscita un determinado color puede ayudar a relacionarlos con conceptos como 'limpieza' o 'eficiencia', una información útil para elaborar anuncios publicitarios más eficaces.

El diseño de interiores también se puede beneficiar de los estudios sobre percepción de colores pues ayuda a elegir las combinaciones más adecuadas en función del uso de cada centro, ya sean hospitales, escuelas o viviendas.

Fuente: <http://www.elmundo.es/elmundo/2012/04/04/ciencia/1333540470.html>

YU

Compartir

0

5

Recomendar

Enviar por correo esta página

Versión para impresión

Noticias relacionadas



[El significado de los colores en la gente](#)



[La homofobia está relacionada con la excitación homosexual, revela un estudio](#)



[El lado oscuro de los signos del zodiaco](#)



[5 comidas que queman calorías: ¡agrégalos a tu dieta!](#)



[Se acabó el misionero, prohibirán hacer esta famosa pose](#)



[¿Qué se siente al morir? La ciencia revela cómo se sienten 10 formas diferentes de fallecer](#)



[Terrible: Obligó a su novia a tener sexo con su hijo de 10 años](#)



[Miley Cyrus se le olvidan las pantaletas y paparazzi hacen de las suyas \(fotos\)](#)



[Eadweard J. Muybridge: ¿Por qué es el doodle de hoy?](#)



[No te quedes sin saberlas: Las cinco mentiras que están arruinando tu salud](#)



[Increíble: Gastó 10.000 dólares para tener los glúteos de Pippa](#)



[Para un orgasmo seguro... ¡Pues ponte medias!](#)



[¿Te atreverías a comer un perro caliente de estos? \(fotos pasadas\)](#)



[Chávez ¿Manda o no manda?](#)



[¿Sientes a veces que tu libido está baja? Descubre cómo combatirlo](#)



[Ginecólogo perverso le sacaba fotos a sus pacientes](#)